



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう

解答例



2022年 6月21日朝刊西部版

記事を読んで、問いに答えましょう。

園児は、ビオトープを管理するNPO法人ひずるしい鎮玉の担当者から「生き物は水辺や土の中にいる」と説明を受け、水の中に入った。ドジョウやオタマジャクシ、カニなどをざるですくいて、観察して水に戻した。野村虹太ちゃん(5)は「水の中の生き物を捕まえたことはあまりなかった。ヤゴがたくさん

いた。園児は、ビオトープを管理するNPO法人ひずるしい鎮玉の担当者から「生き物は水辺や土の中にいる」と説明を受け、水の中に入った。ドジョウやオタマジャクシ、カニなどをざるですくいて、観察して水に戻した。野村虹太ちゃん(5)は「水の中の生き物を捕まえたことはあまりなかった。ヤゴがたくさん

北区の幼稚園「ヤゴたくさん捕れた」と声を弾ませた。

ビオトープで生き物観察



ざるで生き物を捕まえる園児＝浜松市北区引佐町

①園児はどこで生き物を観察しましたか。

(**浜松市北区**引佐町のビオトープ)

②園児はどんな生き物を捕まえましたか。

(**ドジョウ、オタマジャクシ、カニ、ヤゴ** など)

③園児はどのようにして生き物を捕まえましたか。

(**ざるで(水の中を)すくって捕まえた。**)

④水の中の生き物について、この記事から分かったことを30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) **水の中の生き物は水辺や土の中にあることが多いこと。(25字)**

水の中の生き物はざるですくって捕まえるとよいこと。(25字)

6月には水の中にヤゴがたくさんいること。(20字)

水の中の生き物を捕まえて観察したら、水に戻してあげること。(29字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/理科、総合)